
跑
腿
令

鲁超鲁超
帮办帮办

遇到难办事 您就说句话
鲁超帮您跑 等信就是啦

跑腿热线
15503709668

网友留言选登网友留言选登

05 热线
2021年9月14日
首席编辑 朱传球

缺少斑马线
梁园区的韩先生：文化路包河桥东侧，进出宁陈菜

市场的道路上，缺少人行横道，经常发生交通事故，导
致穿越文化路的行人受伤。

●网友留言
民权县西环路破旧不堪，最近听说拨款下来了，是不是

要动工翻修了？西环路翻修会不会对路面加宽，增加路两边
的绿化带？大概什么时候动工？
●民权县委、县政府督查局

网友您好！您留言反映的问题我们已经收悉。现将办理
情况回复如下：经查，西环路大修工程项目为G310线（张保
寺—西王庄）段结构性修复养护工程，一级公路，起点位于
G310线（宁陵与民权交界处张保寺村），路线向西南经王堂、
东蔡庄，在转向西行，跨大周庄沟，经西蔡庄、唐庄，跨大沙
河、民睢干渠，经孔庄继续西行跨日本沟，路线与民权冰熊大
道交叉后转向西北至西王庄村到达终点（南环路、西环路原
路线），全长14.359公里；路基宽度36.5/24.5米，路面宽度22
米，批复设计方案没有路面加宽和增加两边绿化带。该项目
计划于2021年9月底开工建设。

●网友留言
我是示范区平安街道办事处业庙社区科技小区居民。我

所在的小区在老旧小区改造施工过程中，施工方野蛮操作，
导致房子屋面瓦部分破碎，每次下雨顶楼住户苦不堪言，房
间内和楼梯间如同雨下。改造前还不漏水，现在越改越糟了。
我们小区居民多次反映，施工方来了两个人简简单单糊弄了
一下，前几天下雨照样漏水。
●示范区

网民您好，您的留言已收悉，经查：该小区为老旧小区，建
成已很多年了，无物业，开发商，也没有进行过修葺。前段由于
疫情的原因，无法施工。目前，示范区平安街道办事处工作人
员就网民反映的问题正在全面开展施工修缮，感谢您的留言。

●网友留言
民主路与凯旋路交叉口东南角，简美星家停车场极不规

范，停车场收费标识隐藏在南侧，没有起落杆，买个手机也要
收停车费。虽然是招商引资过来的，也不能把市政道路作为
私自停车场。停车场保安老头态度极差，大家对停车收费稍
有异议，他就破口大骂。
●梁园区委、区政府督查局

网友您好！区市场监督管理局安排专人到现场核实，简
美星家停车场有停车收费公示牌，有“营业执照”（商丘家倍
得商贸有限公司）。区市场监督管理局已责令该公司行政部
门要加强管理人员教育，提高服务质量，并对停车场进行规
范整治。

●网友留言
北海路与睢阳大道交叉口向南的花卉市场，之前说要拆

迁，现在又没动静了。请问具体什么时间拆迁？
●示范区

网民您好，您的留言已收悉，经查：商丘市委、市政府要
在该宗地上建设市农业农村实验检验中心大楼。示范区根据
实际情况，已召开会议并形成会议纪要。会议纪要要求，该宗
地上的构筑物、建筑物等，均由花卉市场经营者陈某某负责
自行拆除。

●网友留言
我母亲正在河南省肿瘤医院住院治疗，需要办理转诊，

拨打我县城乡居民医保中心的电话，处于关机状态。请问我
该怎么办理？
●虞城县委、县政府督查局

网友您好！对您留言反映的问题，现将医保局办理结果
向您回复如下：1.城乡居民医保中心在2021年8月13日至9
月 5日期间受疫情影响按照有关规定执行“网上办”“微信
办”工作机制；转诊业务可以登录“豫保通”实行网上办理，疫
情期间已公布办理流程。2.城乡居民医保中心已按照有关规
定在2021年9月6日恢复大厅办理业务。

经电话回访,您母亲已出院，未在所住医院直补，您可以
把出院资料备齐，回虞城县医保局城乡居民医保中心办理报
销。 据《人民网领导留言板》（编辑整理）

本报讯 前日，有读者拨打本报热线反
映，商鹿公路与睢阳区工业大道交叉口南
侧经常发生交通拥堵，特别是下午下班高
峰期，经常一堵就是二三十分钟，希望有
关部门能重视起来，加强疏导，保持道路
畅通。

接到反映后，9月12日下午5时许，记者
来到商鹿公路与睢阳区工业大道交叉口看
到，这个路口没有安装红绿灯，机动车与非
机动车混在一起争相前行，移动缓慢（如
图）。记者下车靠边徒步前行，看到原本不宽
的马路两边还形成了一个马路市场，卖蔬
菜、水果的摊点有十多家。如果有人停车买
东西，就会加重交通拥堵。现场并没有交警
及城管工作人员进行管理疏导交通。

记者南行一直走到一个水闸处，继续
向南，拥堵有500米左右，车辆只能缓慢行驶。据附近
群众介绍，这里近来经常发生交通拥堵，过往司机和
群众意见很大。他们希望能安装红绿灯，取缔这个自
发形成的马路市场，缓解交通压力，消除安全隐患。

“双节”临近，人们走亲访友，车流量人流量会

更大。如果不进行治理，这里的交通拥堵情况将会加
剧。昨日上午，记者就此拨打了12345马上办便民服务
热线，向工作人员反映了这个问题。听了记者的反映
后，工作人员表示，他们会通知交通等相关部门到现
场处理，疏导交通。

文/图 京九晚报全媒体首席记者 吴海良

商鹿公路与工业大道交叉口南侧

马路市场挡道 拥堵何时能除

本报讯 就张女士求助的问题，本报 8 月 27 日以
《300多米人行道 为何一直不硬化》为题进行了报道。9
月 6日，12319城建服务热线的工作人员就张女士求助
的问题进行了回复。

“我们看到了现场照片，确实有300多米的人行道没
有修建，而且旁边有建筑工地的围挡。”12319城建服务热
线的工作人员说，据负责睢阳大道该路段人行道的市市
政工程管理处回复，因该段道路东侧有施工工地，而且设
置了施工围挡，其围挡不拆除，影响人行道施工，只有围挡

拆除后，才能将全部需要施工的人行道区域露出来。
此外，12319城建服务热线的工作人员还说，如果建

筑工地施工还未完成，就先行铺设人行道的话，肯定有
施工车辆从上面经过，而重车碾压会造成人行道的损
坏。

12319城建服务热线的工作人员表示，市市政工程
管理处回复，一旦该段睢阳大道东侧建筑工地的施工围
挡拆除，就会铺设该段约300米长的人行道。

京九晚报全媒体首席记者 鲁超

●热线回放

8月20日，示范区的张女士向《鲁超帮办》求助说，睢阳大道与文化路交叉口东南角，有300多米长的
人行道没有硬化，路面全是黄土和杂草，一到下雨天就泥泞难行。不知道什么时候能对这段路面进行硬化。

记者将该处人行道没有硬化的情况反映给了12319城建服务热线，工作人员表示，将会向市政部门了解
情况。

《300多米人行道 为何一直不硬化》续

附近工地施工 妨碍路面铺设

本报讯 近日，示范区的吕女士向《鲁超帮办》求
助说，豫苑路与南京路交叉口向北，绿化带里设置了
一些带有尖刺的铁丝。过往路人不小心的话，可能会
被铁丝上的尖刺划伤。

“绿化带一般都没护栏，就算安装护栏也应该采取
木质或者塑料的。”吕女士说，这段豫苑路上，道路旁
的绿化带外侧却安装了带有尖刺的铁丝。“带有尖刺的
铁丝紧挨着非机动车停车位，不但会划伤车辆，还可
能造成行人受伤。尤其是夜晚视线不好的时候，从该
段人行道经过，更容易被绿化带外侧安装的尖刺铁丝

扎伤或划伤。”
接到吕女士的求助后，记者来到了豫苑路与南京

路交叉口处，沿着豫苑路向北，看到绿化带的外侧安
装了带有尖刺的铁丝（如图）。过往的行人看到带有尖
刺的铁丝，通常会尽量远离。但也有电动三轮车或者
其他车辆，在停放的时候过于靠近，被铁丝上的尖刺
划掉车漆。

9月13日，记者将该问题反映给了12319城建服务
热线。其工作人员表示，将会就此与相关责任单位进
行了解。 文/图 京九晚报全媒体首席记者 鲁超

小心！绿化带荒草丛中有“暗器”


